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笑顔でこどもがのびのび遊べる広場を！

笑顔で挨拶が飛び交う町を！

笑顔でみんなが助け合う町を！

泉大津市松之浜町2-10-25
TEL/FAX：32-8895

泉大津市議会議員

今、泉大津市議会では開かれた議会を目指し、積極的な議会改革に

取り組もうとしております。

昨年は『議会だより』に、一般質問の質問者を「議員」としか載せて

なかったのを、誰が発言したのかはっきりと解るように、議員個人名

を載せるようになりました。

今年は次の議会（第３回定例会）から、本会議一般質問は傍聴して

いる人にもわかりやすいように、一問一答形式を取り入れることにな

りました。（ただし、従来通りの質問形式でも可）

今までは、議員が３つ４つまとめて質問をして、それに理事者側がま

とめて答えるという形でしたので、聞くものにとっては途中で内容が

ややこしくなってしまうという意見が多数ありました。

このように、少しでも開かれた議会を目指してがんばっております。

（私の質問日時は現在未定ですが、９月末頃に決まります。）

『市議会』を傍聴しませんか？

【次回の泉大津市議会】

１０月６日（月）午前１０時から 『本会議』（一般質問一日目）

１０月７日（火）午前１０時から 「本会議」（一般質問二日目）
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取
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。
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薬
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取
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『
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災
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の
耐
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新
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。
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岡
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す
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収
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。
（
大
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ま
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た
。
）

・
新
型
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ン
フ
ル
エ
ン
ザ
に
つ

い
て
、
以
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か
ら
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に
対
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策
行
動
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す
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よ
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ま
し

た
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、
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の
で
、
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い
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と
今

後
の
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イ
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エ
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に
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す
る
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の
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方
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問

い
ま
し
た
。
今
後
の
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報
発

信
を
着
実
に
進
め
て
も
ら
う

よ
う
要
望
し
ま
し
た
。林

哲
二

今年７月より『はまパティオ』オープン！（浜小学校）
昨年の第３回定例会（９月）で私が一般質問で取り上げ要望しました

《放課後子どもプラン》の件で、『はまパティオ』が7月から始まりました。
毎週土曜日の午前９時からお昼の１２時まで浜小学校の校庭・中庭を使って参加希望

のあった子供たちと地域ボランティアの人たちが楽しくいろいろな遊びをしています。

子どもたちと一緒に遊んで下さる方、何か昔遊びを教えて下さる方、自分の何か得意

な事を教えて下さる方、又はただ単に子どもが好きで子どもが遊んでいるのを見守っ

て下さる方などいらっしゃいましたら、一度お気軽に土曜日、浜小へお越し下さい！


